

[View this email in your browser](#)



Vous souhaitez faire une activité créative en famille? Il reste encore quelque places pour l'atelier *Mouvances sonores* avec Salima Punjani le 11 décembre. Pour vous inscrire, envoyez les noms, les âges et les demandes d'accessibilité de tou-te-s les participant-e-s à mediation@ada-x.org avant le mardi 7 décembre.



Mouvances sonores | Salima Punjani
Samedi 11 décembre, 13h – 15h
⇓ Chez Ada X
Entrée gratuite | Inscription obligatoire

As-tu déjà écouté une chanson à l'intérieur d'un coussin? Savais-tu que tu peux ressentir les sons, et pas seulement les entendre? Quels sons et quelles chansons te font te sentir bien? Pour cette activité, nous allons vous demander de trouver un extrait sonore que vous souhaitez partager. En utilisant des oreillers munis de transducteurs, nous écouterons ces sons convertis en vibrations. Nous parlerons de la signification de ces sons et des sensations qu'ils provoquent sous la forme de vibration. L'activité d'écoute se déroulera dans un cadre décontracté. Nous vous encourageons à porter des vêtements confortables et à apporter tout ce qui peut vous aider à vous sentir à l'aise dans un nouvel espace.

Cette activité est inspirée de l'exposition *Progression* de Salima présentée chez Ada X au printemps 2021. Cette installation proposait plusieurs façons d'écouter des témoignages, notamment à travers des objets à toucher. L'événement est ouvert aux enfants et adolescent·es accompagné·es d'un·e ou de plusieurs adultes. Si vous avez des demandes concernant l'accessibilité ou des questions sur l'atelier, contactez mediation@ada-x.org

Pour vous inscrire, envoyez les noms, les âges et les demandes d'accessibilité de tou-te-s les participant-e-s à mediation@ada-x.org avant le mardi 7 décembre.



Are you interested in doing a creative activity with your family? There is still space left in the *Sound Moving Around* workshop with Salima Punjani on December 11. To register, send the names and ages of everyone participating as well as any accessibility requests, to mediation@ada-x.org by Tuesday, December 7.



Sound Moving Around | Salima Punjani
Saturday December 11th, 1pm – 3pm
⇓ At Ada X
Free | Registration is required

Have you ever listened to a song inside a pillow? Did you know that you can feel sound, not just hear it? What sounds and songs make you feel relaxed and happy? For this activity we'll ask you to find a sound clip that you want to share. Using pillows with transducers inside, we'll listen to these sounds converted into vibrations. We'll talk about what the sounds mean to us and what it feels like to experience them as vibrations. The listening activity will be relaxed, and we encourage you to wear comfortable clothes and to bring anything that helps you to feel restful in a new space.

This activity was inspired by Salima's exhibition *Progression*, presented at Ada X in the spring of 2021. The installation offered several different ways to listen to stories, including through touchable objects. The event is open to children and teens accompanied by an adult (or adults). If you have specific accessibility requests or have questions about the workshop contact us at the email below.

To register, send the names and ages of everyone participating as well as any accessibility requests, to mediation@ada-x.org by Tuesday, December 7.